

lunes, 28 de noviembre de 2022

# El presidente de la Diputación y el alcalde inauguran el nuevo parque de bomberos de Mairena del Alcor

## Información de la Convocatoria

**Lugar:**

Mairena del Alcor

**Dirección:**

Polígono Industrial Ampliación Gandul. Parcela 6.2

**Inicio:**

28 de noviembre de 2022 | 10:00

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, se desplazará el próximo lunes 28 a la localidad sevillana de Mairena del Alcor, donde tiene previsto inaugurar junto al alcalde de la localidad, Juan Manuel López Domínguez, y la diputada provincial de Servicios Públicos Supramunicipales, María Regla Martínez, el nuevo parque de bomberos, un equipamiento financiado íntegramente con fondos propios de la Institución Provincial a través del Plan Supera VII.

El punto de encuentro será la sede del Parque, en el Polígono Industrial Ampliación Gandul, a las 10:00 horas, donde se atenderá a los representantes de los medios de comunicación que realicen la cobertura del acto y desde el que, a continuación, se realizará el recorrido por las instalaciones del nuevo parque.